

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110(内線273)

あけましておめでとうございます
みんなでつくるう 安全・安心のまち

皆様方には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素から、鹿屋・垂水地区防犯協会の地域安全活動など全般に対し、関係機関、団体などをはじめ皆様方から格別の御理解と御協力をいただき心より感謝申し上げます。

今年も当地区防犯協会では、管内の各自治体、関係機関、団体などとの連携を図り、地域安全モニター、青パト隊、少年補導員、自主防犯団体などの方々の御協力を頂きながら、市民一人ひとりの防犯意識を高め、犯罪のない安全で安心して暮らせる地域社会を実現するため、積極的な啓発活動を推進し、地域の皆様と一緒に地域安全活動に取り組んでまいります。

本年も皆様方のより一層の御支援と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成31年元旦 鹿屋・垂水地区防犯協会

★年末・年始特別警戒出発式・キャンペーンの実施★

12月10日（月）から始まった「年末・年始特別警戒」及び「年末・年始地域安全運動」の実施に合わせて鹿屋警察署では、同日、出発式を実施しました。当日は、署員のほか、行政、防犯ボランティア団体、交通安全協会関係者及び青パト隊員約200人と青パト車両など約40台が参加しました。

出発式では、鹿屋警察署長及び鹿屋市役所市民生活部長のあいさつの後、鹿屋高等学校ダンス部生徒によるダンスパフォーマンスで出発式の雰囲気を盛り上げるとともに、同校生徒代表者による「安全の誓い」の宣誓が行われた後、白バイ、パトカー及び青パト隊が一斉に特別警戒に出発しました。

その後、警察署前の県道に移動し、参加者が中心となって、「うそ電話詐欺被害防止」及び「交通事故防止」の「のぼり旗」などを手に、多数のドライバーや通行人に啓発チラシや啓発品を手渡して、年末年始地域安全運動の周知や防犯意識の向上啓発と安全運転を呼びかけました。



(市長あいさつ)



(チラシ配布)

(安全の誓い)

垂水市及び垂水幹部派出所では、「年末・年始地域安全運動」及び「年末・年始特別警戒」の実施に合わせ、12月10日（月）、垂水市文化会館前駐車場において、垂水市長、鹿屋警察署副署長及び防犯ボランティア団体、交通安全協会、行政関係者など約60人と青パト車両など約20台が参加して「年末・年始特別警戒出発式」が行われました。出発式は、年末年始の街頭犯罪や交通事故などの防止を図る目的として実施されるもので、式典では、垂水市長及び鹿屋警察署副署長のあいさつの後、パトカーを先頭にそれぞれの地域に向けて特別警戒に出発しました。

その後、「タイヨー垂水店」に移動し啓発チラシを手渡して、年末年始地域安全運動の周知や防犯意識の向上啓発と安全運転を呼びかけました。



(車両出発)



(チラシ配布)

うそ電話詐欺防止などの寸劇を実施

11月20日（火），鹿屋市の「串良ふれあいセンター」において，うそ電話詐欺防止及び交通事故防止を目的とし，上小原・細山田駐在所合同による寸劇を実施しました。当日は，グラウンドゴルフ大会を終えた愛好者約100人が見守る中，警察官扮するうそ電話詐欺犯人に地元の女性2人が被害女性に扮し，犯人が「還付金がある」との「うそ電話」を掛け，巧みにATMに誘い，お金を振り込ませるという寸劇に笑いを交えたもので，最後は女性の友人が警察に電話し，被害を防ぎました。また，交通事故防止には，クイズ方式を交え，夜光反射タスキの着用や運転中の携帯電話使用禁止などを警察官との寸劇で演じました。



(ATMへ誘導)



(警察官と犯人とのやり取り)



(交通事故防止クイズ)



(携帯で通話しながら運転禁止)

夜間防犯パトロールを実施

12月13日（木），鹿屋市防犯協会及び鹿屋市中央地区安全安心見守り隊では，「年末年始地域安全運動」及び「年末年始特別警戒」の一環として，夜間防犯パトロールを実施しました。

当日は，同協会員及び隊員のほか，鹿屋警察署員及び行政関係者など約30人が参加し，本町の繁華街及び新天街通りの中心市街地と串良地区に分かれて，徒步や青バトによる夜間防犯パトロールを実施し，利用者への声かけや飲食店を個別に訪問するなどして，年末年始における犯罪被害防止や風俗環境浄化活動を呼びかけました。

また，同隊では，新天街通りとその周辺を利用されるお客様が安全で安心して，飲食できるまちづくりを目指し，定期的なパトロールを実施しています。



(打合せ)



(パトロール中)

あけましておめでとうございます。

「高隈巡査どん」です。

今年も市民の皆様の安全安心のため頑張ります。



年末年始地域安全運動キャンペーンの実施

12月11日（火），及び20日（木）に鹿屋警察署，鹿屋市安全安心課及び地区交通安全協会は，年末年始交通安全運動の実施に伴い，ニシムタ鹿屋店及びサンキュー寿店において，「交通事故防止」及び「うそ電話詐欺防止」を呼びかける街頭キャンペーンを実施しました。

キャンペーンには，署員のほか，鹿屋地区の交通安全協会及び行政関係者など，約20人が参加し，買い物客を対象に「交通事故防止」と「うそ電話詐欺防止」などのチラシを配布し，広報活動を行いました。



(ニシムタ鹿屋店)



(サンキュー寿店)

～1月10日は110番の日～

110番は，皆さんの身近で事件・事故が発生した場合などの緊急ダイヤルです。警察官の早期現場到着や必要な事件手配のために「早く」「正確な情報」が必要です。『110番』通報は，まず，慌てないで，気持ちを落ちつけて通報をお願いします。

- 何があったのか？
「ケンカ」「ドロボウ」簡単に
- いつ、どこで？
時間、場所は、目印になる建物など
- あなたの住所、名前、電話番号は？

- どんな様子か？
事件や事故の被害状況
- 犯人は？
人数、人相、年齢、逃走方向などは

『110番』通報は警察への緊急電話です。緊急でない、その他のお問い合わせなどは、警察署、交番、駐在所へお願いします。
鹿屋警察署 44-0110